

Raket Merdeka Sumbar Deklarasi, Dukung Erick Thohir Jadi Capres 2024

Afrizal - SUMBAR.KINERJA.CO.ID

Mar 12, 2022 - 03:10



SUMBAR, - Relawan Kerja (Raket) Merdeka Provinsi Sumbar resmi dideklarasikan hari ini, Jumat (11/3/2022) sore. Bertempat di D' Fanara Coffe Shop, Kota Padang, para relawan sepakat mengusung Erick Thohir menjadi calon presiden 2024 dan siap menggalang dukungan di Ranah Minang.

"Kita mendukung penuh bapak Erick Thohir. Insya Allah Erik Thohir akan keluar jadi Presiden 2024," ujar Ketua Raket Merdeka Provinsi Sumbar, Risnaldi saat

deklarasi.

Deklarasi dihadiri puluhan relawan. Raket Merdeka Sumbar, merupakan provinsi ke 16 yang mendeklarasikan diri untuk mendukung Erick Thohir. Risnaldi menuturkan, deklarasi ini direncanakan 26 Februari lalu, namun karena adanya musibah gempa di Pasbar, rencana tersebut diundur untuk menunjukkan rasa kepedulian.

Kata Risnaldi, relawan Sumbar menginginkan rakyat maju. Harapan tersebut sangat tepat ditopang kepada sosok muda dan cerdas yakni, Erick Thohir.

Sosok Erick Thohir yang kini menjabat Menteri BUMN tersebut dinilai mampu memimpin Indonesia, terlebih melihat keberhasilan kerjanya di kementerian tersebut.

“Baru di tahun Erick Thohir memimpin Kementerian BUMN, semua BUMN mengalami kemajuan dan torehan kenaikan pendapatan,” tegas Risnaldi.

Mantan Anggota DPRD Sumbar periode 2014-2019 ini juga menuturkan, Kementerian BUMN di tangan Erick Thohir memberikan akses transparansi di tubuh Garuda Indonesia.

Untuk target ke depan, Risnaldi bersama tim bakal segera menjaring dan mendeklarasikan Raket Merdeka di seluruh kabupaten/kota di Provinsi Sumbar. Dia juga optimis 3,6 juta jumlah pemilih di Sumbar yang tersebar di 179 kecamatan bakal memilih Erick Thohir pada pemilu presiden 2024.

Sementara itu, salah satu tokoh masyarakat, Maskur mengatakan, Sumbar siap bangkit bersama Erick Thohir. Dia mengajak semua pihak bergandengan dan bahu membahu mendukung Eric Tohi.

“Survei Erick Thohir naik luar biasa dan memang pantas menjadi presiden tahun 2024,” tegas dia.

Maskur optimis Erick Thohir bakal maju dan mencalonkan diri menjadi presiden, mengingat banyaknya dukungan partai politik besar di Indonesia yang telah melakukan pertemuan dengan Erick.

“Insya Allah Erik Tohir akan keluar jadi Presiden 2024,” ujarnya. (**)